
 

事 項 阿木公民館運営委員会会議 

日時場所 令和 6年３月 18日（月）阿木公民館 中会議室 19:00～20:20 

出席者 出席委員 4名、欠席委員３名  事務局員 ２名 

〇委員長あいさつ 

議題 

1 令和 5年度阿木公民館評価について 

2 令和 6年度公民館講座について 

3 令和 6年度の公民館運営委員について 

4 その他 

 

 

議題 

1 令和５年度阿木公民館評価につて 

事務局より、公民館の自己評価について資料にもとづき説明をおこなう。この公民館自己評価に

たいして公民館運営委員会の評価をお願いする。 

 

委  員  実施した図書室まつりでは、市図書館から書籍を借受けたのか。 

事務局  図書館から書籍を借受け、２冊ほどを新聞紙にくるみ中身が見えない「お楽しみパック」

として活用した。 

委  員  添付資料の公民館だよりNo12に図書室まつりの記事がある。実際にいきましたが、み

んな頑張っていた。 

委  員  公民館講座は計画どおり実施できたのか。 

事務局  ほぼできたと思う。当初計画以外にも追加で「中野さんのお遍路入門」「つるしかざり」 

講座も実施した。 

委  員  だいたい予定どおりできているのではないか。公民館関係ではないが区民運動会がなが

れたのは残念だった。三世代交流事業も盛況でコロナ以前の状況に近づいたと感じた。 

委  員  他館の展示も見に行ったが、ステージ部門など組み合わせないと展示のみだと見学者が

少ないように思う。 

委  員  学校との連携もしており評価にも適切に反映されている。 

事務局  評価項目で変更すべき所があれば指摘願います。 

委  員  公民館の自己評価どおりで問題ない。 

 

2 令和 6年度公民館講座について 

事務局より令和 6年度の公民館講座の概要について資料につて説明をおこなう。 

 

３ 令和 6年度の運営委員について 

事務局  文化連盟の代表が４月から交代となる。 

 

４ その他 

事務局より昨年度の２月現在と比較し利用者が 2487人増加しているとの報告がある。 



委  員  フリースペースを活用して展示している方々の宣伝も必要。 

事務局  広報あぎやエリアトークでも PRしていく。 

委  員  地域版の広報縮小の話を聞いた。地域の方は市の広報より地域版の方を読む。倍にして

もよいと思うが。他市の地域版広報が 6 頁もあり立派。地域を大事にする上でも地域版

広報は必要。 

事務局  市でも実際に地域版広報の見直しの議論がなされている。 

委  員  縮小や廃止は良くないだろう。地域のがんばりを地域版広報がとりあげ盛り上げていく。

地域版は大事にしなければならない。 

事務局  地域版広報は重要なものだと考えている。電子媒体を苦手とする人達もいる。 

委  員  公民館や事務所独自のものでも合同でも構わないので継続をお願いしたい。 

委  員  地域版広報についてはカラーでなくてもよい、行事だけでもよいという意見もあった。 

事務局  貴重なご意見をいただきありがとうございました。これからの公民館運営に活かしてい

きたい。 

 

 

 

以上 

 


